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【開催日】 平成３０年９月１０日 
 

【開催場所】 第２委員会室 
 

【開会・散会時間】 午後４時～午後４時５分 
 

【出席委員】 
 

委 員 長 中 村 博 行 副委員長 岡 山  明 

委 員 奥   良 秀 委 員 河 﨑 平 男 

委 員 水 津  治 委 員 中 岡 英 二 

委 員 藤 岡 修 美   
 

【欠席委員】 

なし 
 

【委員外出席議員等】 
 

議 長 小 野  泰 副 議 長 矢 田 松 夫 
  

【事務局出席者】 
 

局 長 中 村   聡 書  記 光 永 直 樹 

 

【審査事項】 

１ 陳情・要望について 

２ 閉会中の継続調査事項について 

 

午後４時開会 

 

中村博行委員長 ただいまより産業建設常任委員会を開催します。審査はお手

元の審査内容に従って進めてまいります。まず１点目、陳情要望につい

てということでお手元にあります、陳情要望が上がってきております。

シルバー人材センター関係の文書であります。もう既に目を通していた

だいていると思いますので、これについてどのように委員会として対処

していくということでありますが、従来なら陳情要望でありますので、
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しっかり聞いて各自今後の審査に反映していくということでおいており

ますが、どのようにいたしましょうか。 

 

水津治委員 最後のところの特定費用準備資金について、赤字なり災害時に運

転資金として積み立てることを可能とする見直しを強く要望しますとい

う、この最後が要望なんですよね。これはシルバー人材センターのほう

で積み立てるということを許可してくれっていう要望であると理解して

よろしいんですか。とりあえずお金を出してくれということ。 

 

中村博行委員長 文面からはそういうふうに読み取れますけども。従来であれ

ば陳情要望については委員会でしっかり聞き置くということで、あとは

個々にこれを念頭に置かれて対処されるというふうにしておりますけど

も、それで良ければそのようにしようと思いますけど、よろしいでしょ

うか。それでは一応要望陳情はしっかり内容を把握されたなかで今後の

これに関わる、今回の議案審査で出ましたようにシルバーの人材もなか

なか確保が難しくなっているということもありましたのでそれを念頭に

おいてこれから個々に、また委員会としても対処していこうということ

で終えようと思いますがよろしいでしょうか。いいですね。それではそ

のようにさせていただきます。次に２点目の閉会中の継続調査事項につ

いてお手元の調査事項に目を通してください。これで漏れている点があ

れば質疑をしてください。ほとんど網羅していると思いますので、継続

審査事項についてはこれで決定したいと思います。それでは産業建設常

任委員会を閉じます。お疲れ様でした。 

 

 

午後４時５分 閉会 

 

平成３０年９月１０日 

 

産業建設常任委員長 中 村 博 行 


